



Dr. Martin Scholz

57, Unidozent für Sport u. Sportpäd.

Gemeindearbeit und den Prozess der gemeinsamen Pfarrei kreativ mitgestalten, Layout Gemeindebrief und neue Gottesdienstformen sind meine Schwerpunkte.



Stefanie Schuller

45, Hausfrau

Angebote für Kinder und Familien sind mir wichtig. Aus eigener Situation heraus mit 4 Kindern will ich besonders Alleinerziehende in unserer Gemeinde vernetzen.



Finn Schwartz

38, Theologiestudent, Bilanzbuchhalt.

Da bin ich engagiert, das liegt mir am Herzen: Junge Erwachsene, Lektor und Begrüßung, LGBTI+, Kirchenmusik, Gemeindeleben gestalten.



Christian Seitz

52, Diplom Kaufmann

Als waschechter Augsburgere freue ich mich auf weitere 6 Jahre im Kirchenvorstand! Diesmal hoffentlich ohne Pandemie und mit neuer Tatkraft.



Heidi Walcher

61, Hausfrau

In der Gemeinde engagiere ich mich gerne für die Ökumene und das gemeinsame Pfarrfest. Mir liegt eine lebendige und offene Kirche am Herzen.



Kerstin Walter

48, Grundschullehrerin

Seit 6 Jahren engagiere ich mich im erweiterten Kirchenvorstand in der Umweltarbeit und möchte weiterhin zur Nachhaltigkeit beitragen.

⚡ Die amtierenden Vertrauensleute im KV ⚡

Miteinander Gemeinde leiten.

Darum geht es im Kirchenvorstand. Er ist eine evangelische Spezialität, denn in ihm beraten und entscheiden gewählte und berufene Ehrenamtliche gemeinsam mit Pfarrerinnen und Pfarrern auf Augenhöhe. In rund 1500 bayerischen evangelisch-lutherischen Kirchengemeinden mit rund 12.000 Kirchenvorsteherinnen und Kirchenvorstehern lenken sie die Geschicke ihrer Ortsgemeinde und beteiligen sich an der Leitung der Kirche. Von den hier vorgestellten Kandidatinnen und Kandidaten können Sie 8 Personen wählen. Ihren Stimmzettel schicken Sie entweder ans Pfarramt, oder Sie kommen zur Wahl am 20. Oktober nach Augsburg, UlrichsEck, EG, Ulrichsplatz 17 Stimmabgabe von 11:15 bis 12:30 Uhr. Die WAHLUNTERLAGEN, zusammen mit den nötigen Informationen, schickt die Landeskirche allen Wahlberechtigten direkt zu.

Wahl zum Kirchenvorstand am 20.10.2024

Die Kandidatinnen und Kandidaten der Kirchengemeinde/n

St. Ulrich zu Augsburg

Kandidier für Kirche



Stimm für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024
Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern

Wir geben viel von unserer Zeit für dieses Ehrenamt und danken Ihnen, dass Sie uns durch Ihre Wahlteilnahme unterstützen.



Bärbel Bächlein

58, Referentin bei einer Krankenkasse

Da bin ich engagiert:
Ökumene und Kirchenmusik



Angela Bachmair

75, Journalistin

Alt an Jahren, aber neu in der Ulrichsgemeinde. In der fühle ich mich wohl, und ich bin gern bereit, dieses lebendige Gemeindeleben mit zu gestalten.



Ruth Beltinger

53, Religionspädagogin

Als Teil des Gottesdienstteams ist mir wichtig, Gemeinde als einen Ort zu gestalten, an dem sich alle Altersgruppen wohlfühlen.



Ulli Bielek

53, Realschullehrerin, Musikwissens.

Seit 12 Jahren im KV finde ich am schönsten Gemeinde, wenn verschiedene Menschen sich begegnen – ein spirituelles und soziales Miteinander, wie z.B. beim Kirchencafe.



Bettina Glück

58, Lehrlogopädin, Erw.bildung M.A.

Derzeit Vertrauensfrau. Ich möchte die Kooperation der Innenstadt-Pfarrei weiter begleiten, aber St. Ulrich als Heimat erhalten, in der alle willkommen sind.



Annette Goldscheider

53, Außendienstmitarbeiterin Verlag

Mir sind die Berührungspunkte unseres Alltags mit einem lebendigen Christentum wichtig. Wo immer es geht, möchte ich dem auf der Spur sein.



Ralf Herold

60, Theologe, Erwachsenenpädagoge

Arbeite im Bereich Erinnerungskultur, lange in der Jugendarbeit aktiv, in Ulrich u.a. als "Türöffner" und in "Kirche und Gesellschaft" ehrenamtlich tätig.



Marius Köhler

56, Dipl.Ing., IT-Strategie-Consultant

Im KV, als Kirchenpfleger, in der Synode und im Dekanatsausschuss tätig. Am Herzen liegt mir ein nachhaltiges Haushalten und die Lebendigkeit unserer Gemeinde.



Rebecca Ludewig

46, Hausfrau

Ich fühle mich in St. Ulrich wohl, weil mein Glaube so akzeptiert wird, wie er ist, ich auch zweifeln darf. Das ist mir sehr wichtig.



Gitta Pielcke-Zimmermann

59, Schmuckdesignerin, Künstlerin

Kultur,- und Umweltarbeit für ein vielseitiges und anregendes Miteinander in einer offenen und zukunftsgerichteten Gemeinde St. Ulrich.



Brigitte Prutzer-Peer

63, Pädagogin

In St. Ulrich fühle ich mich zuhause. Gerne will ich meinen mir möglichen Beitrag dazu leisten, dass auch andere sich bei uns wohl fühlen.



Diana Riske

49, Redakteurin

„Tue Gutes und rede darüber.“ Ich möchte mich im Kirchenvorstand für diakonische Themen stark machen – und gern auch darüber berichten.

Wir geben viel von unserer Zeit für dieses Ehrenamt und danken Ihnen, dass Sie uns durch Ihre Wahlteilnahme unterstützen.